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АННОТАЦИЯ 

 

Взаимосвязь личностных особенностей и невротических состояний у 

женщин с осложненной беременностью / Стасюкевич Анна Владимировна; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и 

реабилитологии; науч. рук. А.И. Авин 

Объект исследования – невротические состояния у женщин с 

осложненной беременностью 

Предмет исследования – взаимосвязь личностных особенностей и 

невротических состояний у женщин с осложненной беременностью 

Цель исследования – выявить взаимосвязь личностных особенностей 

и невротических состояний у женщин с осложненной беременностью 

Основные результаты. Проведенное эмпирическое исследование 

позволило выявить следующее: женщины с осложненной беременностью 

характеризуются более высоким уровнем тревожности, напряженности, 

замкнутости, подчиненности, робости, подозрительности. Им в большей 

степени присущи низкий самоконтроль и эмоциональная нестабильность. У 

женщин с осложненной беременностью более ярко проявляются 

дезадаптивные черты характера и невротические состояния. 

Корреляционный анализ позволил установить наличие статистически 

достоверных связей невротических состояний с личностными особенностями 

и дезадаптивными чертами характера в группах женщин с осложненной и 

нормально протекающей беременностью, которые имели более выраженный 

характер у испытуемых основной группы. Таким образом, в ходе 

исследования гипотеза подтвердилась: существуют особенности взаимосвязи 

личностных особенностей и невротических состояний у женщин с 

осложненной беременностью. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 70 наименований. Общий объем дипломной 

работы – 76 страниц. 

Ключевые слова: ОСЛОЖНЕННАЯ БЕРЕМЕННОСТЬ, 

ЛИЧНОСТНЫЕ ОСОБЕННОСТИ, ДЕЗАДАПТИВНЫЕ ЧЕРТЫ 

ХАРАКТЕРА, НЕВРОТИЧЕСКИЕ СОСТОЯНИЯ, ПЕРИНАТАЛЬНАЯ 

ПСИХОЛОГИЯ, ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ КОРРЕКЦИЯ. 

 

The relationship of personality traits and neurotic conditions in women with 

complicated pregnancy / Stasyukevich Anna Vladimirovna; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific. 

hands. A.I. Avin 

Object of research: neurotic conditions in women with complicated 

pregnancy 

Subject relationship between personality traits and neurotic conditions in 

women with complicated pregnancy 



Purpose of research: to identify the relationship between personality traits 

and neurotic conditions in women with complicated pregnancy 

The results. The empirical study made it possible to reveal the following: 

women with complicated pregnancy are characterized by a higher level of anxiety, 

tension, isolation, subordination, timidity, and suspicion. They are more 

characterized by low self-control and emotional instability. In women with 

complicated pregnancies, maladaptive character traits and neurotic states are more 

pronounced. Correlation analysis made it possible to establish the presence of 

statistically significant connections between neurotic states and personality traits 

and maladaptive character traits in groups of women with complicated and normal 

pregnancy, which were more pronounced in the subjects of the main group. Thus, 

in the course of the study, the hypothesis was confirmed: there are features of the 

relationship between personality traits and neurotic conditions in women with 

complicated pregnancy. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part, consisting of two chapters, conclusion, list of sources used from 70 

items. The total volume of thesis is 76 pages. 

Keywords: COMPLICATED PREGNANCY, PERSONAL FEATURES, 

DEADAPTIVE CHARACTERISTICS, NEUROTIC CONDITIONS, 

PERINATAL PSYCHOLOGY, PSYCHOLOGICAL CORRECTION. 
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